



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 04 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Gabriel Solórzano

Tema: Etapa Electoral

Gabriel Solórzano comentó que la actual campaña municipal no se siente el entusiasmo como en los años anteriores y que podría ser por la falta de dinero o tal vez que los nicaragüenses consideran que independientemente de quien gane la vida continúa adelante y hay que seguir ganándose el pan de cada día, por lo tanto le toca a los candidatos generar propuestas interesantes para invitar a los votantes que voten a favor de su plan de gobierno y no necesariamente a favor de su partido.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Lombardo Martínez (Diputado del PLC)

Tema: Actualidad Política

Para Lombardo Martínez el monopolio de la acción política en el país está en manos del FSLN, por una incapacidad y debilidad demostrada por muchos dirigentes liberales.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Cartas de Amor a Nicaragua

Fabio Gadea afirmó que es urgente una Ley de Carrera Judicial que le otorgue a los jueces y a los Tribunales de Justicia los instrumentos del caso, para poder actuar con plena independencia. Además que el apartidismo de cada juez y magistrado viene a ser útil en estos casos, así como la experiencia profesional y la trayectoria en cuanto a honradez, rectitud y buena conducta en la sociedad. No así una ley que de antemano pretenda la selección de jueces y magistrados nombrados o escogidos por las dos bancadas mayoritarias que se dividen el Poder Legislativo, está condenada al fracaso, es necesario que la justicia no siga siendo aquí un artículo que compra fichas partidarias, para tener presos a los inocentes y dejar libres a los culpables, para favorecer a trasiegos y gánsteres del mundo financiero internacional.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Invitado: Sergio García Quintero (Entrevista pregrabada)

Tema: Críticas al Gobierno

Añadió que se tiene a un Presidente que le encanta andar con la mano extendida en una mendicidad oficial



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 2 -

que ha puesto al país en una posición poca digna internacionalmente. Agregó que sólo durante el Gobierno del Presidente Bolaños se ha visto a gente morir de hambre a la orilla de las carreteras, porque su política de Gobierno, sobre todo en el ramo económico y fiscal ha sido de protección total al gran capital del país.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Hablan los transportistas

Conduce: Andrés Lara

Invitado: Gerardo Ferrey Marín (Presidente de la Central de Cooperativas de Transporte Independientes), José Guerra (Presidente de la Federación de Transporte de Nicaragua)

Tema: Acuerdos con el Gobierno

En el programa se comentó que el Gobierno entregó doce millones de córdobas el 15 de julio sin cumplir con tres condiciones que la Asamblea Nacional estableció en la ley de Presupuesto General de la República que manifiestan: Primero que la entrega era a todas las cooperativas; Segundo, se debía de coordinar con las alcaldías respectivas y Tercero, no existía ningún mecanismo de entrega del cheque.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISIÓN

Canal: CDD

Programa: Entrevista CDNN

Invitado: Ariel Montoya

Tema: Presidencia Fundacional

Ariel Montoya: El estadista fundacional, es aquel personaje que ejerce el cargo público amparado en el respeto a las instituciones. En ese sentido el actual Presidente, Enrique Bolaños, ejercerá su poder presidencial y posteriormente dejará el espacio al nuevo liderazgo presidencial que va a surgir a partir del 2007 y esa es la ruta, ese es el mapa político de los estadistas contemporáneos, como: Francisco Flores, de El Salvador, José Aznar de España y muchos otros mandatarios que han ejercido su período, que han ejercido su gobierno y que han respetado las instituciones. Muy contrario a la visión cavernaria y a la versión y visión caudillista que impera en liderazgos necios, insistentes, persistentes como el del señor Daniel Ortega, que no respeta ni siquiera la renovación internacional y el liderazgo virtuoso que viene emergiendo dentro de las filas del sandinismo. Entonces esa es la diferencia y la distancia que hay entre el estadista fundacional, que es aquel que se apega a las instituciones, que respeta las instituciones, y el caudillo que aspira para beneficio personal y de sus allegados y de sus camarillas allegadas, familiares etc. a perpetuarse en el poder y hacer de la política un beneficio propio y no un beneficio de la colectividad.

NOTICIAS DE TV

+El magistrado del Consejo Supremo Electoral, Manuel Martínez, informó que se realizaran consultas con algunas personas, entre las que menciono al Superintendente de Pensiones, Ramiro Sacasa y a la Directora del INSS, Edda Callejas, para posteriormente determinar la constitucionalidad o inconstitucionalidad de la Ley de Superintendencia de Pensiones. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Directora del INTUR, Lucía Salazar, informó que cuenta con los recursos necesarios para realizar una campaña a nivel interno de Nicaragua, con el objetivo de incentivar el turismo nacional. **(TV Noticias,**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:37

PAG - 3 -

Canal 2)

+ Juan José Ubeda, aseguró que a los inspectores de INTRAMMA que ganen menos de 4 mil córdobas se les aumentará el salario. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El responsable de titulación de la ALMA, Edgar Cuaresma, manifestó que a los pobladores del asentamiento Rubén Darío están protegidos por la Ley 304, que establece que las tierras que fueron ocupadas durante el período de 1990-1998 serán tituladas. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Primer Secretario de la Asamblea Nacional, Miguel López Baldizón, informó que se recibió una solicitud de destitución para el magistrado del CSE Silvio Américo Calderón, pero será la Junta Directiva de la Asamblea quien decida al respecto. **(Noticiero CDNN / Telediario, Canal 10)**

+El embajador de Nicaragua en Costa Rica, Francisco Fiallos, vía telefónica, destacó que el 18 de agosto se reunirán en San Juan del Sur en preparación a la reunión bilateral interfronteriza en septiembre, y así darle a conocer a los alcaldes, organizaciones no gubernamentales y otros organismos estatales los proyectos que contempla el Plan de Desarrollo bilateral interfronterizo. **(Noticiero CDNN)**

+El Director de TELCOR, Joel Gutiérrez anunció que se licitará el canal 15 y por ahora los solicitantes son Primicias S.A de Miguel Mora y la Iglesia Católica. **(Telediario, Canal 10)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua